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DOMANDA DI ATTUALITÀ 

 
 Soggetto Proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
 
Oggetto: sulla cancellazione del debito della Fondazione del Maggio Musicale Fiorentino da parte 
delle banche 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
• VISTO l’articolo riportato a pagina n. 13 dell’edizione del 16 gennaio u.s. del quotidiano 

“Libero” intitolato: “La banca coprì i buchi del Maggio di Renzi”; 

• VISTO l’articolo riportato in prima pagina sull’edizione del 17 gennaio u.s. del quotidiano 

“Libero” intitolato: “Altre tre banche condonano il Maggio di Renzi”; 

• VISTA la Legge n. 112/2013 ed in particolare l’Art. n. 11: “Disposizioni urgenti per il 
risanamento delle fondazioni lirico-sinfoniche e il rilancio del sistema nazionale musicale di 
eccellenza”; 

• PRESO ATTO di quanto riportato a pag. 51 del “Bilancio Consuntivo 2013” della 

Fondazione del Maggio Musicale Fiorentino, laddove si legge: “Nel corso dell’esercizio 2013, 
nei termini previsti dalla legge 112/2013, la Fondazione ha presentato alla Banca CR Firenze, 
alla Banca CARIGE ed alla Banca del Chianti Fiorentino e di Monteriggioni una proposta di 
stralcio dell’80% del debito della Fondazione al 30 settembre 2013 nei confronti di questi 
Istituti a fronte dell’approvazione del Piano di Risanamento presentato al Ministero. I Consigli 
di Amministrazione degli Istituti hanno accettato la proposta ma non essendo ancora il Piano 
approvato in bilancio sono ancora esposti gli importi nominali comprensivi degli interessi fino 
al 31/12/2013” 

 
 

CHIEDE AL SINDACO 
 

1. Di conoscere quale sia stata la data di presentazione della richiesta di stralcio dell’80% dei debiti 
contratti dalla Fondazione del Maggio Musicale Fiorentino con Banca CR Firenze, Banca CARIGE 
e Banca del Chianti Fiorentino e di Monteriggioni; 
2. Se la Fondazione del Maggio Musicale Fiorentino si trovava, alla data di presentazione della 
richiesta di cui al punto n. 1 della presente, in una o più delle condizioni pretese dalla Legge n. 
112/2013 al fine di avere accesso alle agevolazioni previste dalla medesima e, in caso di risposta 
affermativa, quali fossero queste condizioni; 
3. Di sapere chi si è occupato della trattativa tra la Fondazione del Maggio Musicale Fiorentino ed i 
tre istituti bancari interessati (CRF, CARIGE e Banca del Chianti Fiorentino e di Monteriggioni) e 
se vi siano state figure esterne all’organigramma della Fondazione che si sono impegnate in questa 
operazione; 
 



4. S corrisponde al vero quanto dichiarato dal presidente di Fidi Toscana (società partecipata anche 
dal Comune di Firenze) Dott. Bettini in merito al rapporto tra la Banca CR Firenze e l’ex-sindaco di 
Firenze, oggi presidente del Consiglio, Dott. Matteo Renzi e, di conseguenza, di conoscere la Sua 
opinione in merito; 
5. Se corrisponde al vero quanto dichiarato dal presidente di Fidi Toscana (società partecipata anche 
dal Comune di Firenze) Dott. Bettini in merito al fatto che i soldi che sarebbero stati “abbonati” alla 
Fondazione grazie all’intercessione dell’ex-sindaco di Firenze Matteo Renzi, sarebbero stati 
recuperati in quota parte andando a gravare sui correntisti della Banca e, di conseguenza, di 
conoscere la Sua opinione in merito. 
 
 
 

 
Francesco Torselli 

 
 
 
 
 
 

Firenze, 19 gennaio 2015 
 

 
 
 
 
 


